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会議次第 

１ 開会 

２ 議題 

（１）市役所前さくら通り地区の魅力と課題について 

（２）市役所前さくら通り地区の将来像について 

３ 閉会 



審  議  経  過 

主な内容は次のとおり。 

 

１ 開会 

 

２ 議題 

 荻野会長により議題が進行された。 

（１）市役所さくら通り地区の魅力と課題について 

 これまでの振り返りを行った後に、前回に引き続き、市役所前さくら通り地区の魅

力と課題について意見交換を行った。各グループの主な意見は以下のとおり。 

 

<Ａグループの意見> 

・側道の駐車している車は景観上良くない。側道の駐車を禁止し、周辺施設の駐車場

への誘導を図るのが良いと思う。 

・駐車場の利用を制限すべきという意見があったが、以前、西門で駐車場を有料にし

たところ、商店街の客足が遠のいてしまったことがある。代わりに別の場所に駐車場

を設けたとしても、買い物場所まで歩くのは不便なので、その点を踏まえるべき。 

・さくら通りは、トリップアドバイザーのエクセレンス認証を受けているので、活用

すべきだと思う。 

・郵便局の駐車スペースが少ないため、駐車待ちの車が側道に溜まってしまうのが課

題だと思う。 

 

<Ｂグループの意見> 

・税務署から南側の人通りが少なく感じる。魅力が今一つだからではないか。 

・通りにカフェテラスを作るとすると、そこまで歩くことが前提となるため、通りの

案内のためのサインなどが必要ではないか。 

・規制ばかりではなく、良好な景観を形成する建築物などへ表彰等を行うと良い。 

・郵便局を利用する車の整理をして欲しい。 

・通り沿いに駐車されている車が気になる。横浜市のように有料化を検討した方が良

いのではないか。 

・グリーンプラザが、みんなが集まる賑やかな場所になると良い。 

・丹沢山系が見えるよう、建て替えを行う建築物について高さ制限を行った方が良い

と思う。 

・税務署から市役所方面へは、桜の季節にライトアップされるが、上溝方面はされて

いないので、是非取り組んで欲しい。 

・夜は暗く、舗装がでこぼこしているため歩きづらい。 



・警察署から上溝方面の側道が駐車場になってしまっているのが見栄えが悪い。 

・横浜の石川町のように、気軽に集まれるようにしたい。 

・通りは長いので、エリア分けを行い整備していく方が良い。 

・買い物する場所がなく、高齢者には不便である。 

・ウォーキングコースとして、一体的に楽しめるよう、歩いた距離が分かる看板など

を設置すると良いと思う。また、立ち止まった場所から見える景観を看板でアナウン

スしてみるのも良いかもしれない。 

・まちづくりにおいて、行政と民間の取組が入り乱れている。 

・市役所周辺のスペースを活用し、人が集まるように整備して欲しい。 

・市役所前の体育館の建て替えの計画が出ては消えを繰り返しているが、どう建て替

え活かしていくか期待している。 

・３～４年前にさくら通り改良委員会というものがあったが、その後の対応が遅い。

駐車場や側道の問題の解決のためにも頑張って欲しい。 

・通りには様々な飲食店があり、それぞれ工夫を凝らしたものになっている。せっか

くなので、そういった飲食店にもスポットを当てるような取組みをしてはどうか。 

・市役所前の駐車場の使用については整理をして欲しい。 

・横山２丁目交差点の植栽帯が大きく、歩行者を妨げており、空も見えない。 

・マンションがセットバックされていないため、圧迫感を感じる。 

・通り沿いの飲食店の旗が多く、派手に感じる。 

・通りを歩いていて楽しめるような店が増えると嬉しい。 

・広告がついたバス停がおしゃれで良い。 

・アダプトで収集した落ち葉を有効活用する手段を検討して欲しい。 

・桜の足元にごみ置き場があり、見栄えが悪い。ごみの夜間収集を行うなどで対応し

てほしい。 

 

（２）市役所前さくら通り地区の将来像について 

 国道１６号の北側と南側のエリアごとに、市役所前さくら通り地区の将来像につい

て意見交換を行った。各グループの主な意見は以下のとおり。 

 

<Ａグループの意見> 

○北側 

・店舗のオープンカフェ等を市民が利用している通りになると良い。 

・四季を通じて道路に色々な店を出せたら良い。 

・お年寄りから若者まで楽しく散歩ができ、西門のステージを使った音楽活動があれ

ば良い。 

・治安が良くて明るいおしゃれな街並みが良い。 



・ファッションやカフェ、レストランなどのエリアを分けて整備すべきではないか。 

・市内の工芸品、地酒や和菓子を提供する「道の駅」のような店を設けると良い。 

・ガイドブックやニュースレターは英語表記を行い、ＳＮＳを活用して広めると良い。 

・市内の観光スポットを巡回するような無料シャトルバスがあると良い。 

 

○南側 

・緑が多いので、散歩ができる場所として整備されるのが望ましい。 

・老朽化する建物の建て替えを踏まえ、皆で意見を出し合って、ゾーン別のまちづく

りをしていく必要性を感じる。 

・ベンチや広場、駐車場、店舗などが調和している街になると良い。 

・自由に使えるベンチなどを設け、緑を活かしたまちづくりを行いたい。また、木が

生い茂っており暗い感じがあるため、舗装を明るい色にするなどしても良いと思う。 

 

○全体 

・南側のエリアを税務署の交差点で分け、３つのゾーンで考えても良いのではないか。 

・将来はリニア中央新幹線の開通や小田急線の延伸により、インバウンドの客が期待

できるので、国際都市を目指すのが良い。 

・ゾーン別にせず、北側も南側も一体的なまちづくりをしていくべきだと思う。 

・建物の高さ制限を設けることで、桜が綺麗に見えるようになると思う。 

・さくら通りと調和した建物の色彩とするべき。 

・現在、整備がバラバラに行われており、通り全体の調和がとれていない様に感じる。

行政が統一的な考え方を示し、通り全体でまちづくりの方向性を共有して欲しい。 

 

<Ｂグループの意見> 

○北側 

・西門付近の広い歩道空間を利用し、ライブを行って欲しい。 

・道路を封鎖して、盆踊りなどのイベントを催したい。 

・安全な歩道で大勢の人が買い物を楽しんでいるようになると良い。 

・駅から近いところに大きな商業施設を設け、お茶を楽しめるような通りが好ましい

と思う。 

・側道を活用し、イベントや休憩ができるようになると良い。 

・親子３世代で買い物しながら歩ける通りになると良い。 

・高齢者が集うことのできる、潤いのある街にしたい。 

・商店街が活性化し、横浜の元町のような通りになると良い。 

・市民祭りだけでなく、北側と南側が一緒に活動できる催しがあれば良い。 

・老若男女がくつろぎ、イベントができる通りになると良い。 



 

○南側 

・市民がのんびり、ゆっくりでき、商店街と共に市民が潤える街が理想的だと思う。 

・市役所周辺が子供たちの遊べる空間になるといいと思う。 

・子供が怪我をしないように、地面から噴き出す噴水などを設ければ、色々な人が集

まると思う。 

・桜とけやきの並木がしっかりと維持管理され、落ち着いた街並みになって欲しい。 

・子供たちが遊びまわれる場所を設けることで、商店街も活性化すると思う。 

・市役所の駐車スペースが多い南側に車を誘導し、北側でイベントを行うなど、北と

南の役割を分けて活用すれば良いと思う。 

・側道へパーキングメーターを設置する、土日や夜間の側道駐車は禁止にするなどし

てはどうか。また、桜並木を活かし、周辺の緑を豊かにしたい。 

・母親同士で集まれる場所が少ないので、市役所周辺に親子で過ごせる空間を設けて

ほしい。 

・ペットの散歩をしながら、ゆっくり楽しんで歩ける街になると良い。 

 

○全体 

・通りを良くしていくためには、庁内の横断的な取組を行ってほしい。 

・以前、近隣の小学校が行っていた落ち葉掃きを再開してほしい。 

 

３ 閉会 
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